## Main-Echo vom 14.12.2018 - Jahresrückblick 2018 beim Kanu-Club Klingenberg 1924 e.V.

Die Vorsitzende Evelyn Vill begrüßte die Mitglieder und Gäste des KC Klingenberg im Bootshaus. Als Gast war Susanne Patzelt, die 1. Vorsitzende des Bezirks Unterfranken anwesend. Bei Glühwein, Punsch, Plätzchen und Christstollen ließ man die vergangene Saison Revue passieren...



vlnr: Evelyn Vill (1. Vorsitzende), Dennis Vill, Ute Vill, Peter Ebert, Hubertine Schmitz, Thomas Schmitz, Patrick Fritzsche

Die Vorsitzende Evelyn Vill begrüßte die Mitglieder und Gäste des KC Klingenberg im Bootshaus. Als Gast war Susanne Patzelt, die 1. Vorsitzende des Bezirks Unterfranken anwesend. Bei Glühwein, Punsch, Plätzchen und Christstollen ließ man die vergangene Saison Revue passieren. Durch die von Theo Neuberger vorgeführten Bilder wurden die Erlebnisse wieder lebendig. Auf dem Programm stand nicht nur Paddeln, sondern auch Winterwanderungen, Sonnwendfeier, Hausmacher Abend und andere Geselligkeiten. Der Verein hat wieder Zuwachs bekommen. Eingetreten sind Maximilian Rottmann, Petra Schmidt-Thamm mit Tochter Amira, Johannes Muylkens und Michael Pettermann. Die Paddelsaison 2018 brachte für den Verein das bisher beste Ergebnis. Die Kanuten legten auf 34 verschiedenen Flüssen und Seen 22.674 km zurück, davon Schüler und Jugendliche 595 km. Mit diesem Ergebnis steht der Verein wieder an erster Stelle in Unterfranken und erhielt hierfür den Wanderpokal des Bezirks Unterfranken. Die paddelstärkste war bei den Damen Hubertine Schmitz mit 1.818 km und bei den Herren erpaddelte Peter Ebert 2.201 km. Der beste Jugendliche war Philipp Becker mit 187 km. Ian Molloy erhielt das goldene Wanderfahrerabzeichen des Bayerischen Kanuverbandes für 8.780 km, die er in seiner Kanutenlaufbahn bisher zurückgelegt hat. Ute Vill legte in der vergangenen Saison 563 km zurück und durfte das bronzene Abzeichen mit nach Hause nehmen. Bronze-Wiederholung erhielten außerdem: Peter Ebert, Patrick Fritzsche, Barbara und Klaus Helmstetter, Thomas Kolb, Marie-Luise Kluge, Ian Molloy, Claudia Rohe, Hubertine und Thomas Schmitz, Alexander und Dennis Vill.

Eine besondere Auszeichnung erhielt Jugendwart Dennis Vill, der für seine hervorragende Jugendarbeit den Wanderpokal "Verein des Jahres" von Susanne Patzelt überreicht bekam. Sein Programm beinhaltet Zeltlager mit Paddeltouren, Paddeltraining, Knotenkurs unter fachmännischer Anleitung, Sicherheit auf dem Wasser, Training im ICO-Schwimmbad, Spiele- und Filmnacht im Bootshaus usw.

Abschließend wünschte Evelyn Vill den Kanutinnen und Kanuten, Gästen und Freunden ein friedliches Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2019.